

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 31. August 2014

Grenchen: Selbstunfall vor der Autobahnausfahrt

In der Nacht auf heute Sonntag, 31. August 2014 ereignete sich bei der Autobahnausfahrt Grenchen-West ein Selbstunfall. Dabei durchbrach der Fahrer mit seinem Auto einen Zaun, blieb bei diesem Manöver jedoch unverletzt. Das Fahrzeug musste durch Spezialisten geborgen werden.

In der Nacht auf Sonntag, 31. August 2014, ging um 02.45 Uhr bei der Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn die Meldung eines Selbstunfalles auf der Autobahn bei Grenchen ein. Die Patrouille fand das Fahrzeug neben der Autobahn in einem Zaun. Der 36-jährige Schweizer hatte kurz vor der Ausfahrt Grenchen die Herrschaft über sein Fahrzeug verloren, durchbrach den Zaun auf der rechten Fahrbahnseite und blieb in Fahrtrichtung Neuenburg darin stecken. Der Lenker blieb beim Unfall unverletzt. Die vor Ort durchgeführten Atemluft- sowie Drogenteste fielen beide positiv aus. Zudem stellte sich heraus, dass dem Lenker der Führerausweis bereits entzogen worden war. Für die Bergung des Fahrzeuges wurden sowohl der Abschleppdienst als auch der Strassenunterhaltungsdienst aufgeboten.



Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch, Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.

Hinweis: Film zum Thema Verkehrsunfall

Mit dem Film «Warum hier? Warum sie? Warum ich?» gibt die Kantonspolizei authentische Einblicke in die Arbeit der Polizei und weiterer Beteiligten bei einem Verkehrsunfall. So wie es nur ein Film kann – authentisch, hautnah, berührend. www.polizei.so.ch